

Medizinlexika

Liebe Patienten,

immer mehr Menschen informieren sich vor oder nach einem Arztbesuch im Internet. Unser Anliegen ist es, Sie online genauso kompetent und ausführlich zu informieren, wie Sie es aus unserer Praxis gewohnt sind.

Dazu dient Ihnen unser **Gesundheitsportal DocMedicus**. Zusammen mit anderen Ärzten in Deutschland, Österreich und der Schweiz informieren wir Sie über Wissenswertes zur Gesundheit, Vorsorge, Ernährung, Sport, Zahnmedizin und zu aktuellen Möglichkeiten in der Ästhetischen Medizin.

Ein wissenschaftlicher Beirat, bestehend aus Ärzten, Zahnärzten und Wissenschaftlern, sorgt dafür, dass nur fundierte und medizinisch belegte Informationen in das **Gesundheitsportal DocMedicus** aufgenommen werden.

Viel Spaß beim Surfen, wünscht Ihnen Ihre Dr. med. Michaela Schulze-Schay und Ihr Dr. med. Christoph Schay